

<PCR 検査について>

2020年3月6日から新型コロナウイルスのPCR検査が制度上、保険適用となりました。(当院では行うことが出来ません) PCR検査とは、ウイルスの遺伝子を検出する検査です。新型コロナウイルス感染症の患者では喉や痰の中に新型コロナウイルスが存在するため、喉をぬぐったり痰を採取したりして、その検体の中のウイルスの有無を検査します。ウイルスの遺伝子が少数であっても検出できるため、一般的に感染症の検査の中では検出力の高い検査とされています。しかし、どんな検査も100%信頼できるとは限りません。

Q:PCR検査ができる場所や費用、結果が出るまでの期間は？

A:渡航歴や患者との接触歴などから、都道府県が必要と判断した場合に検査が行われます。このような場合は、検査自体の費用は不要です。結果が判明するまでの期間は状況にもよりますが、1日から数日かかります。

Q 医療機関や検査機関での診療により、感染がわかった場合は？

A:新型コロナウイルス感染症患者を診療後に発熱などがあり、PCR検査で陽性だった場合、感染症法の規定に基づいて入院費などが公費で支払われます。

風邪の症状や37.5℃以上の熱が4日以上続く方、強いだるさや息苦しさなどがある方はすぐに医療機関に行くのではなく、まずは新型コロナウイルス感染症帰国者・接触者相談センターにご相談ください。